

死刑は被害者数重視

研修所 法裁判員裁判の参考に分析

（共同）最高裁司法研修所は23日、裁判員裁判での量刑判断の在り方をまとめた研究報告書を公表した。報告書は「死刑は被殺者の姿勢を打

から先例重視の観点として打

示した死刑適用の「永山

基準」の判断要素を基に

測れない特殊性があり、

た。

過去の死刑求刑事件を分

析。死亡した被害者数が

多いと死刑判決の割合が

高くなる傾向が裏付けら

れた。

1983年に最高裁が

死刑の長さのように數値で

示された。

死刑確定は死亡被害

者1人の場合が求刑10

0件中32件（32%

）、2人では164件

中96件（59%）、3

人以上になると82件中

65件（79%）以上

た。

「生命は刑法で最も守

るべき利益で、被害者数

は最も重視されている

と言わってきたが、具

体の重大性が評価でき

る」と指摘。死刑が求刑

され、80～2009年

に死刑か無期懲役が確定

した殺人、強盗殺人事件

の計346件を調査し

た。

（共同）最高裁司法研

修所は23日、裁判員裁

判での量刑判断の在り方

をまとめた研究報告書を公表した。報告書は「死刑は被殺

者の姿勢を打

して打

た。

（共同）最高裁が

死刑を科す観点として打

た。

（共同）最高裁が

死刑を科す観点として打</

【共同】ロンドン五輪の日本選手団壮行会が21日、一般客を含む約1万人を集めて盛大に開催された。日本オリエンピック委員会(JOC)が「日本版の開会式」と位置付けた新しい試みには、ファンとのより密接な関わりを模索し、2020年東京五輪招致の機運を盛り上げようとする意図があった。これまでの壮行会は出席者もせいぜい700~800人だった。今回はJOCが初めて募集した一般のファンだけで、約6千人が集まつた。

【共同】ロンドン五輪の日本選手団壮行会が21日午前、東京都内のホテル結団式に出席したロンドン五輪の陸上選手団。中央は女子短距離の福島千里=21日午前、東京都内

1万人が選手団の壮行会



結団式に出席したロンドン五輪の陸上選手団。中央は女子短距離の福島千里=21日午前、東京都内

米乱射、死傷者70人

1

犯人はジョーカー名乗る医学生



2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

103

104

105

106

107

108

109

110

111

112

113

114

115

116

117

118

119

120

121

122

123

124

125

126

127

128

129

130

131

132

133

134

135

136

137

138

139

140

141

142

143

144

145

146

147

148

149

150

151

152

153

154

155

156

157

158

159

160

161

162

163

164

165

166

167

168

169

170

171

172

173

174

175

176

177

178

179

180

181

182

183

184

宮城県人会青年部が活躍中!



先月23、24日にあつたイタケーラでの「第一回アライアル・ダス・エス・トーレー」で、左から3人が青年部メンバー。ジウリーアーノさんは中央

の割合は半々。日本語を話すのはジウリーアーノさんのみだが、太鼓をはじめとする日本文化を愛する若者の活気ある集まりだ。

結成の発端は、ジウリーアーノさんがリーダーを務めていた太鼓グループ「隆盛太鼓」が、稽古の場所として県人会館を使用し始めたこと。県費留学生・研修生OBが聖市に少なく手を求めていた県人会が活動への協力を依頼、同メンバーの結成が決まった。

定例行事から大規模な七夕祭りなど県人会のイベントの支援や、週一回のミーティング、太鼓練習に加え、独自に開く俳句や日本史など毎回のテーマに沿った本

発足から1年以上

経過した今、活動に

手応えを感じていると

いうジウリーアーノさん

は「青年部と婦人部が

県人会に果たしている役割は大きい」と実感

している。

「会員同士、互いに

名前を覚えて呼び合つ

ていている。小さなことか

も七夕祭りも、彼らが

中心になってくれた。

非常にいい形の協力

関係」と喜びながらも

いる。小笠原さんによると、今年は約15家族に

なってしました。その

年に貸切バスで「故郷」

を訪れた。

市川バウロ同区長は、

「昔は100家族くらい

いたが、みな出て行つ

てしまい今は約15家族に

なってしました。その

年に貸切バスで「故郷」

を訪れた。

NTT東が事業所内保育所

はこのほど、東京・西新宿の本社ビルで、同社と

して初めての事業所内保

育所の開所式を開いた。

備え付けのテレビ電話で

職場の親や嘱託医が子ども

の様子をいつでも確認

できる先进的な仕組みを

導入した。

保育所は30階建ての

層棟の1階に開設され

た。NTT東の光回線を

使ったテレビ電話端末を

通じ、親が子どもの状況

を鮮明な画像と声で把握

できる。NTT東は、同

様のサービスを他社の事

業所内保育所にも展開し

たいとしている。

サウデ会がバス1台

聖州のパウリスタ
聖州にある「鶴卵王国」
聖市出身で「小さい頃
からなぜか日本の文化に
魅かれた」。物心ついた
日本ファン。

は、誰も動かない

イタリア系四世のジウ
リーアーノさんは、メン
バーの中でも群を抜く大

うな仕組みを整えられれば」と話している。

卵祭りで故郷訪問

旧交を温め、一行は翌日
に帰郷した。

得度した曹洞宗の僧侶で
もあり、戒名は「淨賢」

延長線にあつた「鶴卵王国」

バスト斯市サウデ区出身

者の集まり「サウデ会」

約40人が、今年も14

日に貸切バスで「故郷」

を訪れた。

市川バウロ同区長は、

「昔は100家族くらい

いたが、みな出て行つて

しまいました。その

年に貸切バスで「故郷」

を訪れた。

ナショナル東が事業所内保

育所の開所式を開いた。

バスト斯市サウデ区出身

者の集まり「サウデ会」

約40人が、今年も14

日に貸切バスで「故郷」

を訪れた。

市川バウロ同区長は、

「昔は100家族くらい

いたが、みな出て行つて

しまいました。その

年に貸切バスで「故郷」

を訪れた。

ナショナル東が事業所内保

育所の開所式を開いた。

バスト斯市サウデ区出身

者の集まり「サウデ会」

約40人が、今年も14

日に貸切バスで「故郷」

を訪れた。

ナショナル東が事業所内保

育所の開所式を開いた。

バスト斯市サウデ区出身

者の集まり「サウデ会」

約40人が、今年も14

